



Le Patriarche Cyrille a rencontré le Président de la Serbie, Tomislav Nikolić

Le 9 mars 2016, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu en audience le Président de la République de Serbie, Tomislav Nikolić. La rencontre avait lieu à l'église du Christ-Sauveur de Moscou.

Le Président serbe était accompagné d'Ivan Mrkić, conseiller du Président, Slavenko Terzić, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Serbie en Fédération de Russie, et Mme Dragica Nikolić, épouse du Président.

L'Église orthodoxe russe était représentée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, et l'archiprêtre Sergui Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain.

L'évêque Antoine de Moravici, représentant de l'Église orthodoxe serbe auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie, assistait aussi à l'audience.

Le Patriarche Cyrille a accueilli son éminent invité, venu à Moscou participer à la cérémonie de remise des prix de la Fondation publique internationale pour l'unité des peuples orthodoxes. « Ce prix a été créé par des enthousiastes à l'époque du Patriarche Alexis II afin de distinguer les mérites des personnes contribuant à la préservation de relations fraternelles entre peuples orthodoxes, à la conservation de la foi orthodoxe. Il s'agit également de distinguer différents succès dans le domaine de la politique, des relations internationales, de l'art et de la science » a souligné le Primat de l'Église orthodoxe russe.

Selon Sa Sainteté, de nombreuses personnalités remarquables ont déjà été lauréats de ce prix. Sa remise au Président de la Serbie est un témoignage de reconnaissance de ses mérites.

De son côté, le Président serbe a remercié Sa Sainteté de l'avoir reçu. « Je perçois ce prix comme une distinction pour l'ensemble des citoyens de la Serbie fidèles à l'Orthodoxie et à la coopération entre peuples orthodoxes » a dit Tomislav Nikolić. Selon lui, il s'agit à la fois d'un honneur et d'une responsabilité qui oblige à travailler dans l'avenir pour le salut du monde chrétien, et en premier lieu, de l'Orthodoxie, face aux menaces et aux épreuves auxquelles ils sont confrontés aujourd'hui.

T. Nikolić a aussi exprimé sa reconnaissance au Patriarche Cyrille pour l'aide accordé par le Patriarcat de Moscou à l'Église orthodoxe serbe et à toute la Serbie.

Dans le cours de l'entretien, Sa Sainteté et le Président de la République de Serbie ont discuté de la situation des chrétiens au Proche Orient et d'autres thèmes.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49683/>